

**PERANAN BADAN PENGELOLAAN KEUANGAN DAN PENDAPATAN
DAERAH DALAM MENINGKATKAN KESADARAN MASYARAKAT
MEMBAYAR PAJAK BUMI DAN BANGUNAN PADA MASA PANDEMI
COVID 19 DI KOTA PARIAMAN**

Des Anizah Nur¹, Nurbeti. S.H.,M.H¹

Program Studi Ilmu Hukum, Fakultas Hukum Universitas Bung Hatta

Email : desanizah@gmail.com

ABSTRAK

Pajak Bumi dan Bangunan (PBB) adalah pajak yang dikenakan atas kepemilikan atau pemanfaatan tanah dan atau bangunan. Rumusan Masalah (1) Bagaimana pelaksanaan tugas Badan Pengelolaan Keuangan dan Pendapatan Daerah Kota Pariaman dalam meningkatkan kesadaran masyarakat membayar Pajak Bumi dan Bangunan pada masa pandemi covid 19 di kota pariaman? (2) Kendala-Kendala apakah yang di hadapi oleh Badan pengelolaan Keuangan dan Pendapatan Daerah Kota Pariaman untuk meningkatkan kesadaran Masyarakat dalam membayar Pajak Bumi dan Bangunan pada masa pandemi covid 19 di Kota Pariaman ? (3) Upaya-upaya apakah yang di lakukan untuk mengatasi kendala-kendala yang di hadapi oleh Badan Pengelolaan Keuangan dan Pendapatan Daerah Kota Pariaman dalam meningkatkan kesadaran Masyarakat membayar Pajak Bumi dan Bangunan di Kota Pariaman pada masa pandemi covid 19 di kota pariaman? Metode Penelitian yang di gunakan adalah penelitian Hukum Sosiologis. Data yang di gunakan : data primer dan sekunder, teknik pengumpulan data : wawancara, studi dokumen dan data analisa secara kualitatif. Hasil Penelitian : (1) Pelaksanaan tugas Badan Pengelolaan Keuangan dan Pendapatan Daerah Kota Pariaman adalah Membangun Kesadaran Wajib Pajak untuk membayar Pajak Bumi dan Bangunan secara tepat waktu di Kota Pariaman berdampak pada tercapainya target penerimaan Pajak Bumi dan Bangunan Perdesaan dan Perkotaan. (2) kendala-kendala yang di hadapi Badan Pengelolaan Keuangan dan Pendapatan Daerah Kota pariaman adalah seperti kurangnya informasi dan pengetahuan wajib pajak atau masyarakat tentang ketentuan dan tata cara perpajakan. 3) upaya yang di lakukan oleh Badan Pengelolaan Keuangan dan Pendapatan Daerah Kota pariaman dalam mengatasi kendala-kendala tersebut adalah dengan melakukan himbauan, dan sosialisasi.

Kata Kunci : Peranan, Pajak Bumi dan Bangunan, Kota Pariaman